

Le 30 janvier 2025

Chères familles de l'École élémentaire Chantal-Benoit,

C'est avec joie que nous vous annonçons une nouvelle qui marque un tournant dans notre projet collectif de doter notre communauté d'une école francophone moderne. Le ministère de l'Éducation de l'Ontario a approuvé un financement de 14,5 millions de dollars pour la construction d'un édifice permanent, moderne et adapté aux besoins éducatifs de la communauté scolaire dont vous faites partie.

Depuis 2019, notre école fonctionne dans des locaux loués, une solution temporaire qui ne répondait pas pleinement aux aspirations de notre communauté. Grâce à ce financement, nous pouvons désormais aller de l'avant avec la construction d'une école permanente, qui sera située sur un terrain de 4,80 acres, à l'ouest de l'intersection du boulevard Murrell et de la promenade Applegate à East Gwillimbury. À capacité, l'école pourra accueillir 262 élèves de la maternelle à la 6^e année et inclura également un service de garde pour 49 enfants.

Cette annonce est le fruit d'un travail collectif et de la détermination de toute notre communauté. Nous tenons à remercier chaleureusement les familles qui nous soutiennent depuis le début, ainsi que le ministère de l'Éducation pour cet investissement essentiel en faveur de l'éducation en français dans notre région.

Les prochaines étapes incluent l'approbation des plans de site par la municipalité, la sélection d'une firme de construction et le début des travaux. Si tout se déroule comme prévu, nous espérons célébrer la première pelletée de terre au printemps 2026. Nous vous tiendrons informés de l'évolution du projet et des différentes étapes à venir.

Nous sommes convaincus que cette école sera un lieu d'apprentissage de première classe, comme le méritent vos enfants. Votre engagement et votre soutien sont précieux, et nous avons hâte de vivre cette belle aventure avec vous.

N'hésitez pas à nous contacter si vous avez des questions.



Hugues Kamga Wambo
Surintendant de l'Éducation

c.c. Membres du Conseil
Tricia Verreault, directrice de l'Éducation par intérim
Sylvie Talbot-Lambert, directrice de l'ÉE Chantal-Benoit

